
ACTA ASAMBLEA GENERAL  

Palma, 15 de marzo 2024 

Lugar: Reunión presencial en la sala de prensa del Velòdrom Illes Balears 

Horario: de 16:30 h (en segunda convocatoria) a 18:15 h 

Carácter: Ordinario 

Asistentes: 

Catalina Darder – Presidenta (Deportista) y voto delegado de Vivi Mainemare (Deportista) 
Ferran Muniesa – Secretario de la JD. y representante del C.N.s’Arenal (Gerente) 
Basilio Ferrer – C.M.Mahon 
Ines Cabrer - Juez 
Miquel Bosch – Representante C.N. Colonia de Sant Pere 
Pere Antoni Borras – Deportista y en representación como directivo del RCNP Pollensa 
Jesus Comas Mulet – Presidente C.M.S.A.P. 
Clemente Garau – Presidente C.N. Portocolom 
Alexander Buchau - Deportista 
Jordi Castro Técnico y Director de la FBV  
  
Orden del día: 
 

1. Lectura y aprobación del acta anterior.  
2. Informe de la Presidencia.  
3. Aprobación de las cuentas anuales 2023 y liquidación presupuestaria del ejercicio 2023 
4. Memoria deportiva 2023 
5. Aprobación del presupuesto del ejercicio 2024 
6. Proyecto de actividades para el ejercicio 2024  
7. Ratificación de las nuevas cuotas de Licencia para el ejercicio 2024 aprobados por Junta Directiva.  
8. Ratificación de las nuevas cuotas de Club para el ejercicio 2024 aprobados por Junta Directiva e incremento 

anual IPC 
9. Ratificación de la baja del CN de Soller 
10. Adecuación de los Estatutos a la nueva Ley del Deporte Balear 
11. Ruegos y preguntas 

 
 
 
PUNTO 1: Lectura y aprobación del acta anterior. 
 
Se aprueba por unanimidad 
 
PUNTO 2: Informe de la Presidencia 
 
La Presidenta toma la palabra y da cuenta de la situación de la federación y lo acaecido desde la última asamblea. 
 
Buenas tardes 

Celebramos esta JD para preparar el cierre del 2023 con las propuestas de modificaciones al RG y nuevas cuotas para 
el 2024 en sus distintas modalidades 

 

Adicionalmente informamos a la JD de la incorporación de Joaquin Malhao como técnico quien se hará cargo de las 
actividades de tecnificación de los equipos de la federación y quien nos va a presentar las líneas de trabajo y ira 



haciendo los ajustes al reglamento para la temporada 2024/2025. Con esta incorporación la federación pretende 
aportar a nuestros deportistas y clubes un desarrollo de alto nivel y un seguimiento de su actividad con el que 
continuar siendo la federación con los mejores regatistas a nivel nacional.  

Resaltar la participación de 2 de nuestros deportistas en los JJOO de Paris en el próximo año Nacho Baltasar y Paula 
Barcelo). Creo que este logro es fruto del trabajo continuo de nuestros técnicos, clubs y federación que llevan años 
apostando y trabajando de manera intensiva en la vela infantil y juvenil para que puedan llegar a las clases olímpicas 
aquellos que apuestan por continuar su carrera en esas clases.  

Informaros de que hemos mantenido reuniones con los miembros del nuevo gobierno relacionados con el deporte, 
así como con el Conseller del Mar para mantener la actividad y subvenciones de la federación. Enmarcamos los 
cambios dentro de la normalidad. Hemos tenido también una reunión con el Sr. Ramonell y las federaciones de 
piragüismo y actividades subactuáticas para ver como conseguimos tener unas instalaciones en condiciones para los 
deportes con actividad en el mar. 

Gracias por vuestra presencia. 

PUNTO 3: Aprobación de las cuentas anuales 2023 y liquidación presupuestaria del ejercicio 2023 
 
Se remitió a los Asambleístas la información sobre la liquidación de las cuentas del año 2023, la Presidenta explica 
principalmente que el estado financiero de la Federación es bueno. Hay tesorería y el fondo de maniobra es sólido 
para lo que supone el presupuesto de la federación. 

 

Se propone que los beneficios del 2023 se pasen a reservas. 

Se aprueba por unanimidad las cuentas del ejercicio anterior, así como la liquidación del presupuesto del 2023. 



 

PUNTO 4: Memoria Deportiva 2023 

Jordi Castro, director técnico de la FBV, toma la palabra y pasa a explicar los resultados deportivos del 2023. Se 
ponen a continuación los más destacados: 
 

  
 

  
 
 

 
 

  
 
Se comenta sobre la marcha el llamativo descenso en jueces, se explica el nuevo sistema del nombramiento de jueces 
para los campeonatos de baleares y el cobro de inscripciones por parte de la FBV. 
 
PUNTO 5: Aprobación del presupuesto del ejercicio 2024 



 
Toma la palabra la presidenta, quien explica a continuación el presupuesto que la Junta propone a la Asamblea para 
su aprobación. 
 
 

 
 
La presidenta explica los criterios para la confección del presupuesto 2024. 
 
Se aprueba el presupuesto 2024 por unanimidad de los asistentes. 
 
PUNTO 6: Proyecto de actividades para el ejercicio 2024  
 
Toma la palabra el director, Jordi Castro, quien explica los proyectos y líneas de trabajo en el área deportiva de la 
Federación para este 2024 

 



 
 
 
PUNTO 7: Ratificación de las nuevas cuotas de Licencia para el ejercicio 2024 aprobados por Junta Directiva.  
 
Se ratifica por unanimidad la propuesta de la Junta Directiva. 
 
PUNTO 8: Ratificación de las nuevas cuotas de Club para el ejercicio 2024 aprobados por Junta Directiva e 
incremento anual IPC 
 
Se ratifica por unanimidad la propuesta de la Junta Directiva. 
 
PUNTO 9: Ratificación de la baja del CN de Soller 
 
Se aprueba la baja, por impago de las cuotas y no responder a ninguna de las notificaciones. 

PUNTO 10: Adecuación de los Estatutos a la nueva Ley del Deporte Balear 
 

Se comenta la situación de la nueva ley del deporte, cuando sea definitivo se deberá convocar una asamblea 
extraordinaria para ello. 

 

PUNTO 11: Ruegos y Preguntas: 

No hay preguntas 

 
La Sra. Presidenta levanta la sesión siendo las 18.15hrs, de la cual como secretario extiendo esta acta. 

 
 
 
 
 
 
Fdo. D. Ferran Muniesa Triay   VºBº Dña. Catalina Darder Adrover 
EL SECRETARIO FBV    LA PRESIDENTA 
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